

報道関係各位

2014年9月10日
プリモ・ジャパン株式会社

ブライダルリング専門店『アイプリモ』台湾に10店舗目をOPEN
アイプリモ台湾新光三越台南西門店
2014年10月4日(土)グランドオープン

日本最大規模の店舗数を誇るブライダルリング専門店を運営するプリモ・ジャパン株式会社【本社：東京都中央区、代表取締役：澤野直樹】の子会社である璞琳夢鑽石股份有限公司(プリモダイヤモンド台湾)は2014年10月4日(土)、台湾10店舗目となる「アイプリモ新光三越台南西門店」をオープン致します。



■アイプリモ台湾 新光三越台南西門店 外観イメージ

台湾の南部に位置する台南市にこの度オープンとなる「新光三越台南西門店」は、台湾南部地域では単館売上 NO.1 の規模を誇る大型百貨店です。台南市エリアには初めての出店となり、今後はこれまで高雄市まで足を伸ばして頂いていたお客様にも、アイプリモならではのサービスをご提供します。

■アイプリモ新光三越台南西門店の店舗概要

店舗名称：新光三越台南西門店

所在地：台南市中西區西門路一段 658 號 1F

オープン日：2014年10月4日(土)

本件に関する報道関係の方からのお問合せ先

プリモ・ジャパン株式会社 経営企画グループ 広報担当 西本・内田 pr@primojapan.co.jp

〒104-0061 東京都中央区銀座 3-15-10 菱進銀座イーストミラービル 6F

Tel.03-6226-6264^{1/2} Fax.03-6226-6269

【ブライダルジュエリー専門店「アイプリモ」】 <http://www.iprimo.jp>

「アイプリモ」のテーマは、“フォーチュンダイヤモンド”。一生に一度の運命のリング、幸福のリングがきっと見つかる、ダイヤモンドとブライダルリングの専門ブランドです。その思いはより良いブライダルリングを提供することで、新郎新婦はもちろん、周りにいる人々にも幸せを感じて欲しいというもの。そして、そのリングのクオリティの高さ、デザインや素材の豊富さ、ブライダル専門店ならではのきめ細やかな配慮や知識の深さ、アフターケアは、多数の花嫁の支持を頂いております。



ダイヤモンドの仕入れとすべてのクオリティに自信



運命のリングが見つかる豊富なバリエーション



一生ものだからこそきめ細やかなサポート



アイプリモだけのオリジナルサービス

【会社概要】

商号	プリモ・ジャパン株式会社
創立	1999年4月15日
本社所在地	東京都中央区銀座3丁目15番10号 菱進銀座イーストミラービル 6F
代表者	代表取締役社長 澤野 直樹
資本金	33億7,015万円
店舗	国内75店舗、台湾9店舗、香港2店舗(2014年9月1日現在)
Tel	03-6226-6261(代)
Fax	03-6226-6269
事業内容	ブライダルジュエリー専門店「アイプリモ」の運営 高級ダイヤモンド専門店「ラザール ダイヤモンド ブティック」の運営
URL	http://www.primojapan.co.jp